
人数

① 10代 1

② 20代 0

③ 30代 6

④ 40代 13

⑤ 50代 23

⑥ 60代 110

⑦ 70代以上 121

人数

① 男 206

② 女 68

回答項目

性　　別

第８回議会報告会　アンケート調査結果

問　１ 回答項目

年　　齢

問　２

① 10代 1 ② 20代 0
③ 30代 6

④ 40代 13

⑤ 50代 23

⑥ 60代, 

110

⑦ 70代以

上, 121

①男, 206

②女, 68

男性 女性 計

13名 4名 17名

18名 14名 32名

31名 7名 38名

9名 5名 14名

15名 0名 15名

17名 5名 22名

28名 11名 39名

28名 4名 32名

14名 1名 15名

18名 12名 30名

13名 7名 20名

27名 2名 29名

231名 72名 303名

市民ふれあい会館 14名

西部つどいの家 20名

林田公民館 38名

西庄公民館 26名

旧与島中学校体育館 32名

加茂公民館 14名

王越出張所 16名

（場　所）
（参加者数）

（アンケート回収）（開催日）

川津公民館 27名

合　計 274名

東部集会所 26名

松山公民館 19名

金山集会所 31名

府中公民館 11名

４月２２日（土）

４月２４日（月）

４月１７日（月）

４月２０日（木）

４月２０日（木）

４月２２日（土）

４月１７日（月）

４月１８日（火）

４月１８日（火）

４月１８日（火）

４月１９日（水）

４月１９日（水）
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王越

西庄

島嶼部

加茂

中央

西部

林田

金山

府中

東部

松山

川津

人数

① チラシ 114

② ホームページ 0

③ KBN 9

④ 議員 98

⑤ その他 66

人数

① 良かった 238

② 悪かった 5

③ その他 9

④ 無回答 22

開催日時についていかがでしたか

回答項目

問　５ 回答項目

町名

西庄25，無回答1

問　３

加茂11，江尻1，福江1，横津1

久米1，寿町2，駒止1，谷町1，西大浜南3，八幡1，文京1，本町3，宮下1

青葉1，旭2，御供所３，白金2，新浜2，中央1，常盤1，八幡1，福江1，富士見5，文京1

林田37，無回答1

問　４

議会報告会を何でお知りになりましたか

青海3，大屋冨3，高屋12，無回答1

川津27

王越14，谷町1，無回答1

旭町2，江尻24，青海1，大池1，川津1，林田1，福江1

府中11

旭町3，京町9，久米6，駒止1，谷町4，横津3

岩黒7，櫃石19，与島6

①チラシ, 

114, 40%

②ホーム

ページ, 0, 

0%

③ KBN, 9, 

3%

④議員, 98, 

34%

⑤その他, 

66, 23%

①良かった, 

238

②悪かった, 

5

③その他, 9

④無回答, 22

2



人数

① 分かりやすかった 183

② どちらともいえない 49

③ 難しかった 5

④ 無回答 37

人数

① 参加したい 199

② 分からない 63

③ 参加しようと思わない 1

④ その他 1

⑤ 無回答 10

問　７ 回答項目

問　６ 回答項目

本日の議会報告会の感想は

次回も参加したいですか

①分かりや

すかった, 

183

②どちらとも

いえない, 49

③難しかっ

た, 5

④無回答, 

37

①参加した

い, 199

②分からな

い, 63

③参加しよう

と思わない, 

1

④その他, 1 ⑤無回答, 

10
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人数

① 全て読む 86

② 関心のあるところだけ 169

③ ほとんど読まない 13

④ 全く読まない 0

⑤ 見たことがない 3

人数

① 議場で傍聴したことがある 43

② KBNで見たことがある 121

③ 見たことがない 95

④ その他 4

⑤ 無回答 11

議会の会議を見たことがありますか

問　８ 回答項目

問　９ 回答項目

議会だよりを読んでますか

①全て読む, 

86

②関心のあ

るところだけ, 

169

③ほとんど

読まない 13

④全く読まな

い, 0
⑤見たことが

ない 3

①議場で傍

聴したことが

ある, 43

② KBNで見

たことがあ

る, 121

③見たこと

がない, 95

④その他, 4
⑤無回答, 

11
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基本条例はすばらしい。この通り実践して。

毎回女性の参加が少ない。

議会への意見要望

子育て家庭の優遇。

高齢者の居場所づくりに必要な自治会館を持たない自治会に対しては空き家の情報提供
や費用面での補助をお願いしたい。

各地区に備蓄をして，災害時にすぐに役に立つようにしてほしい。

資料は事前に公開してほしい。理解が深まり，質問が出やすくなる。

市長への提言，政務活動費の透明性確保など評価する。

笠山に野良犬が10頭ぐらい住みついており，徘徊している。餌やりの罰則や，捕獲に取り
組んでほしい。

不燃物も毎週曜日を決めて収集してほしい。

市の最重要課題を決めて，議会全体で取り組み，結果を出してもらいたい。

坂出市発展のためにこれまで以上の努力を。

運送業界の労働力不足が切実。共働き促進策や，65歳以上の再雇用促進策を。

庁舎建て替えに際して，窓口を１カ所にしてほしい。

青パトの予算が少なく，車両の更新ができない。

老人クラブの加入促進を。

報告会の周知方法の検討を。知らない人が多いのでは。

若い人に参加してほしい。

議員が頑張っていることをもっとアピールできないか。

障がい者（児）の作業所・入所施設を増やしてほしい。

意味不明の質問があった。報告会に来る人はある程度の知識が必要。

予算編成方針の各項目と予算額を具体的に関連付けて説明してほしい。

回答項目　問　１0

色々な意見が聞けて良かった。交流の里おうごしが王越の発展につながればと願う。

真摯に回答してくれていた。今後も議会報告会は継続されたい。

少子高齢化対策，空き家対策，有害鳥獣対策。

王越幼稚園がなくなったことは残念。保育所があれば少しは村が明るくなる。

75歳以上の認知症検査を補助金等で義務づけられないか。一人暮らしの人をホームペー
ジに案内するのは困難。

各委員会の審議内容が分かり，有意義だった。

質疑が白熱していてよかった。

共働き家庭の住みやすいまちづくりを。

自治会単位で議会を傍聴させてほしい。

広報よりもわかりやすかった。次回も参加したい。

空き家が増え，老人のみの世帯も増えている。子供の声がしない町では成長性が無い。市
としての対策を示してほしい。

始めて参加した。坂出にずっと住みたいので議会の事ももっと知りたい。

持ち帰った議題の返答は市広報に載せて。

質問時間が短い。

通行料の割引について，親の介護，生活支援の場合は子全員を認めるか，少なくとも３台
分使用できるようにしてほしい。

市立病院への送迎バスを通してほしい。

住所が無くても岡山側の学校に通えるようにしてほしい。

バスの補助等交通面が良くなるようにしてほしい。

5


